



Sortie

- Date de la sortie : 11 novembre 2025
- Cavité / zone de prospection : **Traversée de la Dent de Crolles – Glaz - Annette**
- Massif Chartreuse
- Thomas Sornay, Aimery Pasquer, Luc-André
- Personnes présentes Lacombe, Léa Haxaire, Alexis Delanoë, Nel
- Bouvier
- Temps Passé Sous Terre : 4h45
- Type de la sortie : Prospection, **Classique**
- Classique
- Ci-dessous, les personnes qui ont participé à la sortie
- ...

Petite sortie de milieu de semaine, il faut bien profiter des jours fériés !

Nous étions 12 (sortie pas si petite finalement) divisés en 2 équipes de 6 pour que l'évolution reste agréable. Le premier groupe, composé de ... nous, passerait par Annette tandis que le second, composé de ... les autres (cf .CR Traversée e la Dent de Crolles - Glaz - Chevalier du 11 novembre 2025) passerait par Chevalier. De notre côté, Léa et moi même faisions notre première sortie au sein du club.

Le rendez-vous est à 9h au parking, on se retrouve, on se prépare et on papote, pour enfin commencer la demi ascension de la Dent. Arrivés en haut, il est 10h30, on prends une quinzaine de minutes supplémentaire pour finir de s'habiller avant de se séparer de Pierre qui aura bien voulu faire le sherpa pour nous apporter des pâtes de fruits, mais ne compte pas continuer en grotte avec nous, il paraît qu'il ne fait pas confiance aux nouveaux ... Il sera d'ailleurs notre sonnette, qu'on fixe bien large à 22h « au cas où ». Décidément, personne ne fait confiance aux nouveaux !

Le départ est commun à celui de l'autre groupe qui est partis devant pour installer les cordes, on avance bien. Léa fait son premier rappel sur descendeur simple, ça passe niquel, et les puits s'enchaînent.

Nous remarquons derrière nous un groupe de 3 Furets Jaunes qui passeront par le Puit de l'Ogive mais que l'on retrouvera bien vite avant de les laisser passer.

Notre chemin nous mène en haut de la Diaclase Annette juste avant de laquelle nous casserons la croûte et les bonbons d'Halloween (merci Thomas!). Au sommet de la diaclase, Alexis nous montre à Luc-André et moi comment installer un débrayable et comment débrayer. Luc-André installe le rappel et je serais son cobaye pour le débrayage. Étant toujours en vie pour écrire ce CR, Alexis a bien fait son travail de professeur.

Nous continuons dans la galerie 43, dépassant le départ de Chevalier par lequel la première équipe s'est engouffrée plus tôt, avant d'arriver au Puits de la Varappe que l'on remonte. S'ensuivent ensuite 3 carrefour plutôt bien indiqués qui nous mèneront au Puits de la Gnôle, meilleur puits de cette sortie selon moi, et pas uniquement de part son nom !

Nous arrivons dans une galerie « confortable » d'après le topo, dans laquelle nous devrons tout de même ramper au début. J'en conclu que le confort est relatif et que le spéléologue n'en a pas beaucoup d'attente. Nous passons la Douane, sans passeport pour certain, avec des kits remplis de dro... matériel spéléologique... pour d'autres, mais personne ne fini en garde à vue. Nous arrivons alors sur ce que l'on pense être la petite salle de l'escargot de part la peinture représentant ... un escargot (et oui!). Cependant le topo indique que nous aurions d'abord dû passer par la salle de l'Orgue, alors nous sommes un peu confus mais continuons d'avancer avant d'arriver sur ce qui nous semble être la salle de l'Orgue. Nous ne retrouverons pas de petite salle nous faisant penser à un escargot par la suite alors le topo a-t-il eu tort ? Sommes-nous idiots ? La première option me convient mieux.

Nous finissons enfin par arriver dans les trémies en fin qu'Alexis nous a bien vendus : « Faites votre testament ». En effet, ces tas de cailloux soutenus par des poutres métalliques donne une certaine ambiance. On se croirait dans les décombres d'une mine de charbon.

Nous atteignons finalement la sortie vers 16h, comme quoi les débutants n'étaient pas si mauvais ! Juste en même temps que l'autre moitié de notre groupe que nous rejoignons à la sortie Chevalier. Il est encore un peu tôt pour le coucher de soleil qui aurait été magnifique en sortie, tant pis ! Nous entamons alors la redescente. Elle se fait vite, on dévale la pente tels de bouquetins, les touristes se méprennent et nous prennent en photo.

Arrivés aux voitures il nous restent encore un peu de temps avant la nuit, nous décidons donc d'aller nettoyer le matos à la rivière qui coule en contre-bas. La journée se finira donc les mains dans l'eau glacée !